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Protokoll der Sitzung der Gemeindevertretung Ulsnis am Donnerstag, den 

26.03.2015 im Feuerwehrhaus Ulsnis, Schleidörferstr. 18 

 

Beginn: 20:00 Uhr 

Ende:  21:30 Uhr 

 

Anwesenheitsliste: 

 

Stimmberechtigt: 

- Heidrun Karaca  

- Martin Delz 

- Carsten Schmidt 

- Jan Leu 

- Jürgen Schmidt 

- Torben Mohrfeldt 

- Wolfgang Bamler 

- Ursula Hagge 

- Evelyn Barck 

 

Es fehlten entschuldigt: -    Martin Delz 

- Torben Mohrfeldt 

- Wolfgang Bamler  

 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls vom 12.02.2015 

3. Verwaltungsbericht der Bürgermeisterin und Berichte der Ausschussvorsitzenden 

4. Einwohnerfragestunde 

5. Beratung und Beschlussfassung über einen Beitritt in den „Planungsverband im Amt 

Süderbrarup“ (Beschlussvorlage 2015/08) 

6. Sonstige Vorlagen 

 

Der nachfolgende Tagesordnungspunkt wird nach Maßgabe der Beschlussfassung 

durch die Gemeindevertretung voraussichtlich nicht öffentlich beraten. 

 

7. Personal-, Bau- und Vertragsangelegenheiten 

 

 
TOP 1 

Um 20:00 Uhr eröffnete Bürgermeisterin Heidrun Karaca die Sitzung und begrüßte die an-

wesenden 6 Gemeindevertreter und einen Bürger der Gemeinde Ulsnis. Sie stellte die 

Rechtzeitigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest.  

 

Der TOP7 soll nach einstimmigem Beschluss nicht öffentlich behandelt werden. 
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TOP 2 

Das Protokoll der Gemeindevertretersitzung vom 12.02.2015 liegt noch nicht vor. Die Ge-

nehmigung wird auf der nächsten Gemeindevertretersitzung nachgeholt. 

Das Protokoll der heutigen Sitzung wird ausnahmsweise von der Bürgermeisterin angefertigt. 

 

TOP 3 

In ihrem Verwaltungsbericht ging die Bürgermeisterin u.a. kurz auf folgende Themen ein 

bzw. wies auf folgende Termine hin: 

Februar: 

 Es finden zur Zeit Planungstreffen zum Schleidörfertag (Sdt) mit Vertretern der Ost-

seefjordSchleiGmbH und den teilnehmenden Gemeinden Brodersby, Goltoft, Ulsnis, 

Boren, Rieseby und Kosel statt, zuletzt am 17.02.15 in Lindauhof.  

 Die Sanierung des Büros im Kindergarten ist wegen eines personellen Engpasses im 

Kindergarten auf Mai verschoben worden. 

 Am 26.02.15 wurden beim ersten Treffen des Verwaltungsausschusses des Kita-

Zweckverbandes u.a. die Ausstiegsklausel für Standortgemeinden im Falle des Aus-

stiegs des Verbandes sowie Mieterhöhungen der Kitas Böel und Ulsnis  und diverse 

verlängerte Öffnungszeiten empfohlen.  

 28.02.2015: Das Kinderkino im Container wurde von 7 Kindern genutzt und abends 

hat im Dorfmuseum eine Lesung mit Jan Christophersen „Schneetage“ durchgeführt. 

März: 

 5.03.15: Gespräch im Kreishaus mit Herrn Wenner und unserem Planer Herrn Sprin-

ger sowie der Bürgermeisterin statt. Das Ergebnis war eine Empfehlung von Herrn 

Wenner, die Gemeinde Ulsnis möge in den Planungsverband des Amtes Süderbra-

rup eintreten (heute TOP 5). 

 Es haben sich Interessenten für den Bau eines neuen Cafes mit Wohnhaus in Ulsnis 

gemeldet. Verhandlungen folgen. 

 Der Kiga-Beirat hat am 17.03.15 getagt und u.a. einen Gestaltungswunsch an die 

Gemeinde in Sachen Parkplatz geäußert. Der Bau- und Wegeausschuss wird sich 

damit befassen. 

 19.03.15 :Der 1. Abend unseres „Zukunftsworkshops für Ulsnis“ hat stattgefunden. Es 

wird ein zweiter Abend im April oder Mai folgen. 

 23.03.15: Sdt-Besprechung der Ulsnisser Akteure fand im Feuerwehrhaus statt (Fw., 

ADS-Landschulheim, Museumsverein, Förderverein Kirche, Oldtimerfreunde, Stahl-

künstler, Webereihandwerk …). 

 Eine Naturpark-Infotafel wurde letzte Woche am Kirchenparkplatz aufgestellt. 

 

Abwasserausschuss 

Carsten Schmidt berichtet über die Erarbeitung von Prioritäten bei der Kanalsanierung. 

  

Finanzausschuss 

Es liegt nichts Neues vor. 

 

Bau- und Wegeausschuss 
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Die SUV-Termine für das Flicken und Erneuern der Straßendecken stehen im April 

an. Parkplätze und diverse Parkplätze stehen auch auf der Arbeitsliste. Der Platten-

weg Richtung Nordschau steht unter Wasser. 

 

 

 

Kultur- und Umweltausschuss: 

Ulla Hagge berichtet über die zu erstellende Allee in Hestoft. Ein Anlieger will Robinien 

spenden. Auf dem Spielplatz Gunneby sollen weitere Erneuerungen kaputter Holzteile erfol-

gen. Die Tore sind repariert. 

Der zukünftige Parkplatz gegenüber vom Riesen bekommt eine Randbepflanzung in Abspra-

che mit den benachbarten Anwohnern. 

Das dreieckige Stück Land am Ortseingang bei J.Ohl soll von Gestrüpp befreit werden.  

 

 

TOP 4  

Fragen und Anmerkungen in der Einwohnerfragestunde: 

 

Kann die Gemeinde neue Papierkörbe mit kleineren Öffnungen anschaffen? 

Antwort: Der Kultur- und Umweltausschuss wird sich damit befassen.    

Es ist eine Klärteichablaufreparatur erforderlich (Gunnebyer Klärteich). 

 Antwort: Der Abwasserausschuss kümmert sich darum. 

 

Das Schild an der Badestelle Hagab „Unbewachte Badestelle“ ist weg. 

 Antwort: Der K- und U-Ausschuss kümmert sich darum. 

 

Da es kein Schietsammeln mehr gibt, sollten unsere Minijober ein Auge auf Müll am 

Straßenrand richten (z.B. Kreisstr. Richtung Taarstedt, Abzweiger Richtung Nord-

schau. Antwort: Die Bürgermeisterin informiert die Gemeindehelfer. 

 

TOP 5 

Den Argumenten von Herrn Wenner, die für den Eintritt der Gemeinde Ulsnis sprechen, wird 

zugestimmt (Zeit- und Kostenaufwand einer F-Plan-Neuaufstellung für die Gemeinde Ulsnis, 

Umgang mit der Windkraftplanung im Amtsbereich und Erarbeitung eines Gewerbegebietes 

im Amtsbereich): 

  

Der Beschlussvorlage 2015/08 wurde mit 6 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltun-

gen zugestimmt. Hiernach tritt die Gemeinde Ulsnis dem „Planungsverband im Amt Süder-

brarup“ bei. 
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TOP 6 

Sonstiges 

Carsten Schmidt führt einige Filmabschnitte des Kanalinformationssystems vor. 

Die Bürgermeisterin weist darauf hin, dass am 27.03.15 die Einwohnerversammlung und am 

19.07.15 der Schleidörfertag stattfinden. 

 

 

Nicht öffentlicher Teil 

 
TOP 7 

--- 

 

Ulsnis, den 11.04.2015       

 

     

 

Bürgermeisterin und ausnahmsweise Protokollführerin     

gez. Heidrun Karaca  


